



ENGELS & VÖRSTER

Studio

23 m²

Réf. W-02VDT6

350 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble ancien de grand standing, au 6ème et dernier étage avec ascenseur sur cour, Engel & Völkers vous invite à découvrir ce studio de 23,45m² entièrement rénové avec goût par un architecte. Il comprend une belle pièce de vie avec une cuisine américaine aménagée et équipée, une salle de douche avec douche italienne, un WC sanibroyeur et des rangements. L'immeuble est sécurisé par un digicode, un interphone et une gardienne à demeure. Ce studio constitue un pied-à-terre idéal. Calme et lumineux. Copropriété de 60 lots. Aucune procédure en cours. Montant des charges trimestrielles : 266 ...

Situated on the 6th floor of a courtyard of a beautiful old limestone building with lift, Engel & Völkers invites you to discover this newly renovated studio of 23,45sqm. The studio is comprised of a living area with open fully equipped kitchen, a shower room and separate WC. The building is secured by a digicode, an interphone and a live-in caretaker. The studio is both calm and light with Northern/Eastern/Western exposures. Joint ownership of 60 lots. Average quarterly charges : 266 € Pending proceedings : No ECD : G (51) - GGE : G (108) Estimated annual energy costs : 670€-940€ Housing with ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

